

Jahresbericht des Präsidenten

Jahresbericht des Präsidenten zum Vereinsjahr 2023

Im Vereinsjahr 2023 kamen zwei neue Mitglieder in den Vorstand. Die beiden integrierten sich rasch und sind eine Bereicherung. An den Vorstandssitzungen können wir uns vermehrt um die Zukunft der Sektion kümmern.

Das Funktionärsessen war gut besucht und es wurde einen regen Gedankenaustausch gepflegt.

Auch in diesem Vereinsjahr sind wir nicht von Rücktritten bei den Funktionären verschont geblieben. **Janina Schmid** gab ihren Rücktritt als Reiseobfrau. Mit **Nadine England** und **Stefan Furger** konnten wir zwei gut geeignete Mitglieder finden. **Büsi Kerber** gab ebenfalls ihren Rücktritt als Verantwortliche der Mitgliederverwaltung. **Rita Erb** wird das Amt übernehmen.

Das Naturfreunde Haus Sonnenberg, wo wir Genossenschaftler sind, kämpft mit fehlender Manpower. Die Übernachtungszahlen sind gut und ebenfalls das Betriebsergebnis, doch es fehlt an Naturfreunde die Wochenenddienst im Haus leisten.

Berg Frei

Euer Präsident

Manfred Brandenberger